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1　成人式の開催場所における教

育長答弁「主催の市長が出席し

てこその成人式であるので、平

成20年からは成人式を1ヵ所で

開催する」との発言について

⑴　市長の出席の都合により、成

人式を1ヵ所にすることの判断

基準は

⑵　クラス会方式での分散開催の

傾向のなかで、成人する者の立

場を考えれば、なぜ開催場所を

1ヵ所とする判断になるのか

⑶　教育方針では、「成人式は、

一体感を醸成することが肝要で

あり、全市一本化開催」と位置

付けられているが、一生に一度

しか出席の機会がなく現在の方

式の成人式典で、具体的に何を

持って一体感を醸成出来ると考

えるのか

⑷　遠隔地の美杉町から自主的に

参加するか

⑸　地域住民は、1ヵ所になった

ことを歓迎するか

⑹　従来どおり分散して実施する

ことにより、成人式関連のビジ

ネスチャンスとして商業店等は

特需が期待され、経済効果が生

じて地域の生活圏が維持され、

地域の活性化につながっている

と思うが

問　市長が出席してこそ市主催の

式なので1ヵ所開催する。とは

答　成人式の主役は新成人であり、

その中で津市が主催する式典であ

るので、1ヵ所での開催が適切で

あり、当然、市長が出席してこそ、

その意義が深まると考えている。

2　美杉町における限界集落（65

歳以上の人口比率が50％を越え、

共同体としての機能が急速に低

下し、共同生活の維持が困難に

なった集落）の実態等について

⑴　消滅集落、限界集落及び準限

界集落の実態（箇所数、荒廃度

等）は

⑵　この実態をどの様に把握し、

今後追行するのか

⑶　この傾向が進めば自然の崩壊

につながるが、再生のための対

策は

⑷　再生を阻害する要因は
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1　平和の問題について

⑴　「非核平和都市宣言」を具体

的な形でしめせ

ア　旧市町村に残る「原爆写真」

の展示を各総合支所で実施せよ

イ　戦争展などの資料の公的保管

場所の確保を

ウ　中高生の修学旅行先に「広

島」「長崎」を

2　「景観条例」の制定を急げ

⑴　「景観条例」に建築物の高さ

制限を

⑵　問　県は「景観法」制定の背

景として、高層マンション計画に

よる景観紛争もあるとしているが、

津市はどのような理念をもって策

定をすすめるのか

答　景観をまちの魅力の一つと捉

え、住民、事業者、行政の協働に

より、それぞれの地域にふさわし

い特色ある良好な景観の形成を図

るため、景観計画の策定に努める。

⑶　津市西丸之内地区の「商業地

域」指定を見直せ

3　福祉バスなどの充実で高齢者

対策と市街地活性化を

⑴　福祉バス・巡回バスなどの充

実を

⑵　寿バスカードを全市域に広げ

よ

4　河芸町島崎町線の早期実現を

⑴　今後の市としての取り組みは

⑵　国道渋滞の5年後3割削減を
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